



Les jeux sérieux au service de l'enseignement du management

publié le 28/05/2012

Les enseignants sont de plus en plus nombreux à renouveler leur façon d'enseigner par le biais de jeux sérieux.

Descriptif :

Les enseignants sont de plus en plus nombreux à renouveler leur façon d'enseigner par le biais de jeux sérieux.

Les jeux sérieux suscitent aujourd'hui un réel engouement. Entreprises, administrations, écoles de management s'en servent notamment comme support de formation. Très attentive depuis plusieurs années aux développements de ce phénomène, l'institution scolaire affirme désormais son intérêt pour ces outils.

Lire la suite de l'article paru dans Économie et management n°143 d'avril 2012. [↗](#)

Auteur : Jean-Christophe Duflanc



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.